

COMPETICIONES

La Fórmula 1 vuelve el 5 de julio y hará escala en Barcelona el 16 de agosto

Liberty Media, gestora del Mundial de automovilismo, ha desvelado el calendario que seguirá a su paso por Europa. Arrancará en Austria y también habrá carreras de Fórmula 2 y Fórmula 3.

Palco23
2 jun 2020 - 09:08



La Fórmula 1 adelanta su regreso al 5 de julio. Liberty Media, gestora del Mundial de automovilismo, ha confirmado que la temporada 2020, que no llegó a arrancar debido al coronavirus, empezará en Austria con dos carreras y realizará una gira europea entre julio y agosto. La competición pasará por Hungría, Gran Bretaña, Bélgica e Italia, y aterrizará en Barcelona el 16 de agosto.

“Esperamos empezar sin aficionados, pero también que en los próximos meses la situación nos permita que vuelvan cuando sea posible”, ha asegurado Chase Carey, consejero delegado de la Fórmula 1. El plan pasa por alcanzar entre las 15 y las 18 carreras, cifra que garantizaría que Liberty Media no devolviera una parte proporcional a los operadores televisivos.

Se espera que la temporada acabe en diciembre en Abu Dhabi, aunque aún no hay un plan fijo para los meses entre esta última carrera y el fin de la gira europea. Según

PALCO23

fuentes del sector, el objetivo es correr en Rusia y Azerbaiyán en septiembre, Japón y China en octubre, y en Estados Unidos, México y Brasil en noviembre.